

# にこにこ



駅家小学校 第2学年  
学年通信 NO. 16  
2025年(令和7年)  
12月 2日(火)

テ



## ☆消防署に行きました☆



11月17日(月)に、福山北消防署駅家分署に行きました。事前学習で消防署について知っていることや聞きたいことをまとめ、子どもたちは学習に対する意欲をもっている様子でした。消防署に着いてからは、消防士さんからお仕事のことについて聞いたり、実際に救急車やポンプ車、はしご車を見せていただいたりしました。



## ☆郵便局の方がいらっしゃいました☆

11月20日(木)に、駅家郵便局の方が学校に来て、お話をしてくださいました。私たちが出した手紙は、どのように運ばれてどのようにして相手の手元に届くのかということについて知ることができました。さらに、限定の消印や切手なども見ることができました。実際に郵便車やバイクも見せていただきました。国語科「お手紙」と関連して、お手紙の行方を知ることができ、子どもたちはとても興味をもって聞いていました。



## ☆練習頑張っています☆



12月5日(金)の持久走大会に向けて、練習が始まりました。体が成長するこの時期に長い距離を走ることで、肺活量や体のスタミナを養うことができます。持久走は、丈夫な体を作るのに役立ちます。また、心も鍛えることができます。上手くいかない時、あきらめそうになった時、苦しくても前に進み続けることで1つずつ上手くできるようになります。

体育の時間は、実際にコースを走る学習をしています。2年生は、トラック2周と外周2周を走ります。「呼吸の仕方に気を付けよう。」「どんなペースで走るとよいかな。」など走り方を考えながら、自分が決めた目標を達成できるようにがんばっています。大休憩には、「自分に勝ちたい!」と自分から進んでトラックを走り、練習に励んでいる子もいます。

当日までの練習をしっかりとし、体も心もスタミナをつけたいです。順位ではなく、自分の目標を達成したり記録を1秒でも縮めたりすることができるよう、家庭でも声かけをよろしくお願いします。

### 【持久走大会について】

- 12月5日(金) 2年生スタート予定時刻は10時25分ごろです。(女子から)  
\*前の学年の状況により、スタートいたします。  
\*当日は、徒歩か自転車でご来校ください。  
\*応援はグラウンド南側でお願いします。  
\*最後まで力いっぱい頑張ります。あたたかいご声援よろしくお願いします。



### 12月分 学年費について

自振日: 12月10日(水) 400円



### 12月分 給食費について

給食費の集金日は、12月25日(木)です。

※給食費は教育委員会学校保健課が集金しています。